

Name	Städtische Kita Bretzenheim-Süd, Mainz-Bretzenheim
Adresse	Interimskita Sprinterpfad/Auf der Rollschuhbahn, 55128 Mainz
Telefon	0 61 31 - 12 - 30 97
E-Mail	kita.bretzenheim-sued@stadt.mainz.de



Betreuungsangebot

Öffnungszeiten, täglich, wöchentlich:
Montag – Freitag, 7 – 17 Uhr

Schließungszeiten: 3 Wochen in den Sommerferien, zwischen Weihnachten und Neujahr, Rosenmontag und Fastnachtsdienstag, 2 Konzeptionstage, 1 Tag Betriebsausflug, 1/2 Tag Personalversammlung

Anzahl der Plätze: 114, davon 88 GZ-Plätze

Alter der Kinder: 3 – 14 Jahre

Gruppenanzahl und Größe:

2 Regelgruppen mit je 22 Kindern und

2 Regelgruppen mit je 25 Kindern für Kinder ab dem vollendeten 3. Lebensjahr bis zum Schuleintritt,

1 Hortgruppe mit 20 Plätzen für Kinder ab Schuleintritt bis zum vollendeten 14. Lebensjahr.

Pädagogische Schwerpunkte

Multikulturelle Einrichtung mit Kindern aus 22 Nationen; teilgeöffnetes Konzept, Betreuung der Kindergartenkinder in 4 Stammgruppen. Die Bedürfnisse und Interessen sowie die Lebenswirklichkeit des Kindes und seiner Gruppe stehen im Mittelpunkt der pädagogischen Planung. Die Kinder lernen mit Lebenssituationen zurechtzukommen und sie selbstständig zu bewältigen. Am Kind orientierte Themen bilden den Schwerpunkt der pädagogischen Arbeit. Wir leisten seit 1986 interkulturelle Arbeit, nehmen an 2 vom Land RLP geförderten Maßnahmen zur Sprachförderung für Kinder mit nicht hinreichenden Deutschkenntnissen und der Vorbereitung des Übergangs vom Kiga in die Grundschule teil. Sprache und Kommunikation ist deshalb ein Schwerpunkt unserer Arbeit. Weiterhin erarbeiten wir jährlich ein Projekt zum Klimaschutz (KLik).

Dies ist uns besonders wichtig

Miteinander im Gespräch sein, eine Atmosphäre, geprägt von Toleranz, in der sich Klein und Groß angenommen und wohlfühlen, ist für unser Haus von großer Bedeutung.

Wir lernen unterschiedliche Kulturen und Lebensweisen kennen, die uns ein harmonisches, gemeinsames Leben in einer multikulturellen Gesellschaft ermöglichen.

Im Hort werden die Kinder vor und nach dem Schulbesuch pädagogisch betreut, nehmen gemeinsam das Mittagessen ein und erledigen danach unter Aufsicht ihre Hausaufgaben.

Wir arbeiten konstruktiv mit den umliegenden Grundschulen zusammen.

Lehrkräfte und Horterzieherinnen/-erzieher sind kontinuierlich im gemeinsamen Austausch.